
 ECOLE PRIMAIRE DE DOSSENHEIM SUR ZINSEL 
 

Compte-rendu du CONSEIL D’ECOLE du 22 mars 2011 
 

Sous la présidence de M. Didier Carmaux, directeur d’école, étaient : 
 

- Présents  M. Daniel Bastian, Maire de Dossenheim sur Zinsel 
Mme Nunes, parent d’élèves  Mme Eppinger, parent d’élèves 
Mme Durousseau, parent d’élèves  Mme Porche, parent d’élèves 
Mme Muller, parent d’élèves  M. Koehlé, parent d’élèves   
M. Ensminger, parent d’élèves  Mme Boese-Siefer, parent d’élèves 

  Mme Glassmann, enseignante  Mme Daul, enseignante 
  Mme Ruhlmann, enseignante  Mme Janus, enseignante 
     

- Absents excusés : Mme Zimmermann, Inspectrice de l’Education Nationale 

M. Jund, adjoint au Maire 
Mme Weinstein, parent d’élèves  Mme Kapps, parent d’élèves 

  

1.  Accueil – Désignation d’un secrétaire : 
 

Le Directeur d’école ouvre la séance à 19h15 et accueille les participants. Madame Glassmann 
est désignée secrétaire de séance.  
Monsieur Carmaux remercie tous les membres du conseil pour leur présence.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour : 
 

Après lecture de l’ordre du jour, et en l’absence de modifications, ce dernier est adopté à 
l’unanimité. 
 

3. Approbation du P.V.de la réunion du 04/11/2010 : 
 

Après relecture du compte-rendu de la réunion et en l’absence de modification, le procès-verbal 
de la réunion du 04 novembre 2010 est approuvé à l’unanimité. 

 

4. Informations sur le fonctionnement de l’école 
 

Après un rappel des trois axes composant le projet d’école, le directeur précise que ce projet 
arrive à échéance des trois années d’existences. Actuellement, l’équipe pédagogique établit un 
bilan de synthèse des points forts et des points qui peuvent être améliorés dans la perspective du 
prochain projet 2011-2013. 
 

M. Carmaux présente à l’assemblée une synthèse du bilan effectué par l’équipe pédagogique qui 
permet d’analyser chaque axe du projet.  
 

4.1 Bilan du projet d’école : 
 

 Axe du projet d’école « Apprentissage de la langue » 
 

Le développement de cet axe a permis d’affiner les programmations, de mettre en place des outils 
communs aux différentes classes et d’harmoniser des méthodes au sein même des classes. C’est 
un domaine en chantier au sein de l’école et qui permet de donner des repères précis aux élèves.  
 

 Axe « aides aux enfants en difficultés » 
 

Le directeur informe le conseil du bilan de cet axe. Chaque enseignant, dans sa classe, prend en 
compte , dans son fonctionnement pédagogique, le besoin spécifique qu’éprouvent les enfants 
ayant des difficultés.  
D’autre part, l’aide personnalisée aux enfants en difficultés passagères, ou plus profondes, 
fonctionne le mardi et le jeudi de 16h10 à 17h10. Elle concerne depuis le début de l’année 52 
enfants de l’école.  
Les PPRE sont en cours, dans les classes, pour les élèves diagnostiqués par les différentes 
évaluations nationales ou départementales. 
Les stages de remise à niveau durant les vacances ont permis à deux élèves d’être bien en phase 
dès la rentrée de Septembre. 
Le psychologue continue à intervenir à l’école.  
 
 



 Axe culturel, scientifique et éducatif : 
 

Le directeur présente au conseil toutes les actions mise en œuvre pour alimenter cet axe. Il évoque 
l’éveil musical, les sciences à l’école, le domaine informatique avec la création du blog, les actions 
de secourisme et les ateliers de sécurités routières avec l’intervention des gendarmes et des 
pompiers. 
Les parents ont également remercié les enseignants de leur investissement à l’occasion de ce 
bilan. En outre, l’évocation des actions « vivre la culture » ou encore « l’Usep à l’école » a favorisé 
l’essor de l’association Usep de l’école. Celle-ci a permis l’ouverture de la garderie depuis la mi-
octobre, mais aussi de vivre des manifestations et de valoriser le travail et l’engagement des 
élèves. Les enseignants par ces différentes actions essaient de tirer bénéfice de l’environnement 
proche de l’école et de le faire connaître aux élèves pour qu’ils se l’approprient. 
 

4.2 : Résultats des évaluations Cm2 et Cp 
 

M. Carmaux présente à l’assemblée des tableaux comportant les résultats des différents niveaux 
de classe avec les écarts aux moyennes départementales et nationales. 
La synthèse fait apparaître que les résultats de l’école sont bons. Le directeur espère que ces 
derniers continueront à l’être dans l’avenir. 
Au-delà de ces résultats, le directeur fait part à l’assemblée des retours des premiers trimestres 
des élèves qui sont allés au collège de secteur. Les résultats sont très satisfaisants pour la très 
grande majorité des nouveaux collégiens. Seul un élève sur 15 éprouve des difficultés. 
 

4.3 Activités de l’association Usep. 
 

Après un rappel des actions réalisées, les membres de l’assemblée échangent  et  conviennent 
d’un bilan positif du marché de Noël du mois de décembre dernier. Le directeur ajoute qu’il a eu un 
très bon retour des autres partenaires de l’école (Amicale des donneurs de sang, pompiers, 
Association du refuge) mais aussi des villageois. 
 

A la suite de cette discussion, le directeur dresse un tableau des activités de l’Usep à l’école. 
 

4.4. Affelnet et actions pédagogiques à venir 
 

Le directeur informe les membres du conseil d’école du transfert par l’école des données 
informatisées des élèves partant au collège.  
D’autre part, des animateurs de l’association « Les piverts » vont intervenir à trois reprises dans les 
classes de Cycle3 sur le thème du verger. 
Des animateurs du Smitom sont intervenus dernièrement pour sensibiliser les enfants au tri 
sélectif. Monsieur le maire prend alors la parole pour remercier les parents de leur engagement 
dans  la vie de l’école et pour les informer des évolutions à venir dans ce domaine. 
Il félicite par ailleurs les enseignants pour toutes les activités qu’ils font vivre aux élèves de l’école. 
Le directeur évoque alors les différents autres projets qui vont se dérouler jusqu’à la fin de l’année 
scolaire au sein des classes et de l’école. 
   

5. Projets fin d’année  
 

Monsieur Bastian informe l’assemblée de l’avancée du chantier, des difficultés rencontrées ainsi 
que des échéances à venir. L’emménagement dans le nouveau bâtiment pourrait s’opérer fin Avril 
ou durant le mois de Mai. Dès lors, le chantier changera de côté et durera environ 6 mois. Il y aura 
aussi une réfection de trottoirs abîmés par les différents intervenants du chantier. 
Une négociation avec des habitants du voisinage a permis l’échange d’une parcelle de terrain à 
l’arrière de la cour. Cela facilitera dans l’avenir les déplacements des élèves au sein du groupe 
scolaire. 
Le directeur informe également l’assemblée d’une possible fermeture de classe à la rentrée de 
septembre 2011. Dans ce cas, il n’y aura plus de toute petite section de maternelle. 
 

6. Date de la prochaine réunion. 
 

Le prochain conseil d’école sera fixé fin mai ou début juin.  
 

M. Carmaux clôt la séance à 21h30. 
 

La secrétaire de séance :      Le directeur d’école :  
 F. Glassmann       D. Carmaux 


